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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Seguridad, disponga de manera 
urgente reforzar las medidas de seguridad e intensificar el control policial en 
el Barrio Siete Jefes de la ciudad de Santa Fe, atento a los innumerables 
delitos que acontecen a diario y el reclamo constante por parte de los vecinos. 

Lic. Juan Argañaraz 

Diputado Provincial 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

Motiva el presente proyecto la necesidad extrema de reforzar la 

seguridad en el barrio Siete Jefes de la ciudad de Santa Fe, el cual desde hace 
varios meses se ha vuelto muy peligroso e inseguro debido a la acumulación 
de ciertos factores negativos. 

En este sentido, desde la vecinal del barrio se han tomado varias 

medidas con respecto a este tema: visibilizando la problemática en los medios 

de comunicación, elevando notas a las autoridades correspondientes, 
realizando un mapa delictual que facilite el diseño de estrategias adecuadas 

por parte de la policía y los funcionarios a cargo de la seguridad, denunciando 

en el Ministerio Público de la Acusación (MPA) los tiroteos. Sin embargo, todo 

parece poco a la hora de que esta realidad tenga una solución seria. 
Al respecto, los vecinos del barrio siguen tocando puertas para 

que sus reclamos y necesidades sean atendidas y no tengan que vivir en 

medio de la inseguridad que aflora a diario en la zona. No es justo tener que 
normalizar la peligrosidad en las calles, donde personas mayores son 
arrastradas y lastimadas víctimas de robos y arrebatos, donde los niños viven 

situaciones traumáticas cuando salen de sus hogares cuando tienen derecho 
a vivir una infancia tranquila y protegida. No es justo tener que normalizar el 
hecho de que una vez que salís de tu vivienda tu vida pasa a quedar expuesta 
y en riesgo en la vía pública. 

Atento a ello, la vecinal ha redactado una nota a la Mesa de 
Seguridad de la ciudad de Santa Fe, contando con la firma de 869 vecinos del 
barrio que manifestaron sus necesidades y preocupación por la abrumante 
situación. En ella afirmaron la urgente necesidad de que haya mayor 

circulación de policías que trabajen de manera coordinada con la vecinal, 
diseñando tareas sobre todo en aquellas zonas y horarios más peligrosos. 
Asimismo, reclaman la parquización, el patrullaje y una limpieza en los 
predios del ferrocarril que están en el barrio y la toma de mejores medidas 

de seguridad para la protección de los vecinos. 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

Es virtud de ello, solicitamos al Poder Ejecutivo que, a través del 
Ministerio de Seguridad, disponga de manera urgente reforzar las medidas 

de seguridad e intensificar el control policial en el barrio Siete Jefes de la 
ciudad de Santa Fe, con el fin de lograr implementar políticas de seguridad 

que ayuden a la detección y prevención del delito en este sector tan crítico. 
Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la 

presente. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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